
理事会議事録 
 

青松同窓会 
 

日時 令和 3 年 4 月 3 日(土) 午後 2 時より 
場所 附属天王寺中・高等学校 3 階小講堂 
出席者 堀会長以下 44 名 
 
議事に先立ち、平井事務局長より同窓会年会費・終身会費の重複納入に関する

お詫びと経緯説明があった 
これについては既にホームページに掲載しており次号の会報にも掲載する 
議事 
1. 会長挨拶 
  今回の理事会は役員改選のこともあるのでコロナ感染対策をきっちりして

開催させて頂いた、ご了承頂きたい 
井上前附高副校長よりご挨拶 
副校長を 6 年間、附属に 30 年勤め３月末で定年退職 

 卒業生として初めてのこと 
同窓会の会員の皆様からの７０周年記念寄付金や教育後援会のご支援の

おかげで学校も充実してきた、残っているお金も大切に使わせて頂きます

  
2. 学校挨拶 

 糠野先生 
 附属は 7 年目 

ホームページにも掲載中ですが在校生に向け同窓会会員からいろいろ

な立場に立ってのメッセージをお待ちしています 
   廣瀬先生 
 副校長として 5 年目（井上副校長とは赴任当初から一緒に仕事をして来

た） 
 学校の発展に寄与したく、同窓会の皆様のご協力を宜しくお願いします 
3. 令和 3 年度事業計画案の件（芳武副会長） 
 70 周年記念式典懇親会の DVD は 4 月中には郵送できる段取り 
  各項審議の結果承認され、総会への提出議題とした  
4. 令和 3 年度予算案・令和 2 年度決算見通し報告の件（吉村会計） 
 決算見通し報告は総会時に確定した正式な決算報告として上程する  

会費納入を委託している業者のお詫びと、重複納付再発防止のメッセー



ジを、次回会報に掲載する 
 令和 3 年度予算案を含め、これらは審議の結果承認され、総会への提出

議題とした  
5. 令和 3 年度総会・懇親会の件（藤井副会長） 

6 月 19 日１４時から総会のみで懇親会は行わない。場所は母校の小講

堂を予定している 
6. 会報「青松」106 号企画の件（植田常任理事） 
 同期会が開催されないので記事に出来ない 
 生徒の活躍の様子を掲載予定 
 会費納入の件は別刷りと共に本体にも載せる 
 前附高副校長の井上先生へのインタビューを載せる 
 記事になりそうな情報提供をお願いしたい 
7. 青松同窓会 70 周年寄付の件（藤井副会長） 
 ２０１７年７月より約 3 年半行ってきた寄付事業は 
 3 月末で終了した。３月末現在￥28,243,234 となっている 
 皆様のご協力に感謝申し上げる 
8.役員・常任理事・理事・監事、任期満了による改選の件 
 堀会長挨拶 
 2011年 6月から会長を務めさせて頂いた今期を以って会長職を辞したい  

オンラインで四役会を開催し、四役の意見として役割分担を決めて新

役員案を提案 
退任の意思があるか確認したところ、数人から退任の申し出があった 
推薦して頂き出来れば私は顧問に就かせて頂きたい 
常任理事には任期の期限がないので本人の申し出がなければ今期も

引き続きお願いする。 
監事は総会での承認になるが役員は理事会での承認になるので 
拍手をもって承認して頂きたい。（理事の退任・新役員承認される） 
同窓会は母校を支援し会員の親睦・結束を推進する役割を担う 
文科省が目指す国立大学統合に伴う附属学校の再編の動きが近い将

来母校にも影響を及ぼす事になると思うが母校の存続を願う 
70 周年記念式典、1期から新卒までが一同に集まることが出来るのは

この時でしかなかった。開催して本当に良かったと思う 
同窓会組織が続くよう、特に若い方の参加を促していって欲しい  
藤井副会長挨拶 
堀会長のあとを引き継ぎ皆様のご協力を頂いて共に同窓会を盛り上

げてゆきたい  



 新理事紹介 
  中 69 高 63期 山本朱馬 山本晶貴 
9. 名簿発行の件（芳武副会長） 
 名簿は原則 3 年毎の発行 
 昨年発行予定だったが 1 年遅れで今年発行したい 
 学校から頂いた名簿を基に載せる（男女 50音で混ざっている） 
 名簿の在り方も議論する方向で進める 
 北米支部西野さんより北米のコロナ禍の様子を伝えて頂いた 
 店田先生と福西先生より学校の様子の報告があった 

 
今後の行事予定 

次回理事会 令和 3 年 6 月 5  日（土）14 時  (後日中止決定) 
   令和 3 年 10 月 23 日（土）14 時 

令和 3 年度総会 
令和 3 年 6 月 19 日（土） 14 時 
 

尚、今後の予定についてはコロナの感染状況を鑑みて柔軟に対応していきたい 
 

 
以上 

  
  


